
Herr Strack weist kurz daraufhin, dass bereits in der nächsten HA-Sitzung der Quartalsbericht für das 
dritte Quartal vorgelegt wird. Für das dritte Quartal deute sich eine Erhöhung der 
Gewerbesteuereinnahmen an. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


